



MANIFESTACIÓN. Diabéticos y familiares, el pasado sábado en la ciudad. / MIGUEL ÁNGEL

El delegado de Salud afirma que los diabéticos están bien atendidos

Juan Francisco Cano señala que disponen de su unidad en el hospital
Agrega que las atenciones que se les dispensa son de «máxima calidad»

JOSÉ C. GONZÁLEZ ANDÚJAR

La aspiración de los diabéticos por la consecución de esa unidad de atención especializada en el hospital Alto Guadalquivir ha vuelto a sufrir un nuevo revés.

El delegado provincial de Salud, Juan Francisco Cano, constata que los diabéticos de Andújar cuentan con una unidad específica en el centro hospitalario, «donde son asistidos por un facultativo internista, que está coordinado con los médicos de familia de los centros de salud de Atención Primaria de la zona y con los especialistas del mismo centro hospitalario», remarca Cano.

Agrega además que este servicio se encuentra dentro del Plan Andaluz de la Diabetes y de la atención del proceso asistencial de esta patología.

Atenciones

El delegado provincial de Salud afirma que las atenciones sanitarias a estos enfermos se llevan a cabo por este facultativo internista

en acto único, «es decir, que todas las pruebas diagnósticas que necesitan se les realiza en el mismo día», explica.

Juan Francisco Cano sostiene que los pacientes que este médico considere necesario son derivados al especialista del hospital Alto Guadalquivir que estime oportuno para que les preste asistencia, «como pueden ser los nefrólogos, urólogos, cardiólogos u oftalmólogos, entre otros». Asegura que estas atenciones son de máxima calidad, como las recibidas en cualquier otra unidad del mismo centro, subraya el delegado.

Asegura que «no se conocen en ningún sitio otro tipo de unidades de diabetes distintas a la diseñada en la comarca de Andújar». Cano considera que las reivindicaciones propuestas por los miembros de la Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca (Adan) se distancian del resto de colectivos de enfermos con esta patología, «porque sus demandas ya se encuentran cubiertas con la uni-

JUAN FRANCISCO CANO
DELEGADO DE SALUD

«No se conocen en ningún sitio otro tipo de unidades de diabetes distintas a la diseñada en esta comarca»

dad existente en el hospital Alto Guadalquivir», justifica el delegado provincial de Salud.

Los manifestantes del pasado sábado esperaban una respuesta de la Consejería de Salud. A tenor de los acontecimientos, tienen pensado organizar otra para la primera semana del mes de diciembre, donde se espera mayor afluencia de público.

La asociación asegura que no desistirán en su lucha hasta que consigan la atención especializada que vienen demandando desde hace algunos años.